

Peringati Maulid Nabi Besar Muhammad SAW, Kapolresta Mataram Ajak Anggota Contohi Prilaku Nabi Muhammad SAW

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Sep 22, 2023 - 12:37



Mataram NTB - Polresta Mataram melaksanakan kegiatan Peringatan Maulid Nabi Besar Muhammad SAW tahun 1445 H / 2023 M yang diselenggarakan di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram, Jum'at (22/09/2023).

Kegiatan Maulid tahun ini, Polresta Mataram mengambil tema " Dengan Meneladani akhlak Rasulullah SAW Kita Tingkatkan Kerja Dengan Ikhlas dan Cerdas Guna Mewujudkan Polri Presisi Indonesia Maju".

Acara keagamaan tersebut dihadiri langsung Kapolresta Mataram, Wakapolresta Mataram, Ketua MUI Kota Mataram, Para PJU Polresta Mataram, Segenap Perwira Polresta Mataram serta seluruh Personel yang beragama Islam.

Dalam Tauziah yang disampaikan Ketua MUI Kota Mataram TGH. Muammar Nasrullah menceritakan secara umum tentang Nabi Besar Muhammad SAW.

Ia menyebutkan bahwa nabi terakhir Muhammad SAW satu-satunya yang memiliki banyak keistimewaan dan mukjizat salah satunya Akhlak yang sangat mulia. Selanjutnya akhlak mulia tersebut diajarkan kepada para sahabat, keluarga serta umat muslim di seluruh dunia yang saat ini harus di contohkan oleh seluruh umat di generasi sekarang ini untuk dapat membawa citra Islam yang Rahmatan Lil Alamiin.

Dalam sejarahnya, saat Nabi Muhammad SAW berusaha menyiarkan agama Islam hingga ke Pelosok negeri tidak semua manusia yang menerima ajaran yang di serukan Nya dan bahkan tidak sedikit orang pada kala itu mencemoohnya hingga menghina Nya, akan tetapi Nabi Muhammad SAW selalu memaafkannya.

"Toladan inilah salah satunya yang patut kita contohkan dalam menjalani hidup kita sehari-hari,"ucapnya.

Sementara itu dikesempatan lain usai acara tersebut berlangsung, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., kepada media menjelaskan kegiatan tersebut sebagai salah satu cara untuk mengingat dan mencontohi pola dan tingkah laku Nabi Muhammad SAW.

Apa yang disampaikan dalam Tauziah Tuan Guru tersebut untuk mengingatkam kita agar dalam kehidupan sehari-hari bisa mencontohi daripada tingkah laku yang dilakukan Nabi Besar Muhammad SAW yang salah satunya pemaaf.

Di kehidupan saat ini tentu sangat diperlukan jiwa Ikhlas dan pemaaf seperti yang di contohkan Baginda Rasul Nabi Muhammad SAW pada saat Beliau masih hidup.

Disamping itu ia berharap kepada personel Polresta Mataram agar momen kegiatan ini betul-betul dimanfaatkan untuk menelaah diri pribadi sejauhmana tingkah laku yang dilakukan selama ini sehingga kedepan mampu mengikuti tingkah laku yang disarankan atau dicontohkan oleh Nabi Besar Muhammad SAW.(Adb)